



PUNTOS DE VISTA · 22 Marzo 2025 03:03 am

Jorge Enrique Robledo

Petro contra Ecopetrol

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



COMPARTIR



Una manera de saber cómo va Ecopetrol es observar el precio de su acción, si se valoriza o desvaloriza. Porque los precios de las acciones aumentan cuando a las empresas les va bien y disminuyen cuando les va mal.

También cuentan en su precio los aciertos o errores de los administradores de Ecopetrol, en este caso del presidente Gustavo Petro, de Ricardo Roa y de la mayoría de la Junta Directiva, que tienen todo el poder porque controlan el 88,5 por ciento de sus acciones.

Y Ecopetrol está enviando un mensaje negativo de graves repercusiones: que el precio de la acción cayó 41 por ciento entre los meses de marzo de 2022 y 2025, desvalorización que golpea el patrimonio del Estado y de 260.000 accionistas privados.

En contraste, en ese mismo lapso, Petrobras, la petrolera del Estado brasileño, equiparable a Ecopetrol, valorizó sus acciones en 15,6 por ciento, con lo que le marca una diferencia total negativa de 56,6 puntos porcentuales a la colombiana, es decir, a su gerencia y al gobierno que la controla.

También como reflejo del mal gobierno de Petro y de sus administradores en Ecopetrol, en 2024 y 2025 dos firmas que evalúan empresas, JP Morgan y Fitch Ratings, le redujeron la calificación, castigo que afecta el precio de la acción y en el que seguramente influyen los incontables disparates antipetroleros de Petro.

El primero, que Petro impuso que en su gobierno no se firmarían nuevos contratos para buscar hidrocarburos, a pesar de que Colombia tiene petróleo para pocos años, está importando gas y su economía tiene una gran dependencia de esos combustibles, que se seguirán consumiendo por décadas en el mundo. Y acompaña este disparate con un discursillo de falso ambientalismo sobre el cambio climático y la transición energética, tan desenfocado que lo deja en ridículo ante el mundo.

En la caída del precio de la acción también cuenta que Petro mantenga a Ricardo Roa en la presidencia de Ecopetrol a pesar de los comentarios de Control Risk, de la acusación por corrupción en la campaña presidencial de Petro y de denuncias sobre relaciones non sanctas con contratistas de la petrolera, incluido el reciente escándalo de comisiones en Hocol.

Es seguro que suma en las malas notas de Ecopetrol que Roa y la mayoría de la Junta Directiva invirtieron una plata importante para hacer un negocio petrolero con la Oxy en Estados Unidos y luego regularon, sumisos, ante una opinión de Gustavo Petro. ¿No son de los peores los directivos de junta incapaces de contradecir cuando deben hacerlo?

Fue escandaloso y dañino el seudo ambientalismo de Susana Muhammad para sabotear que Ecopetrol avanzara en la exploración de gas en el Caribe, atentado contra Colombia que Petro acompaña con su ridículo de plantear importarlo de Catar –a más de trece mil kilómetros del país–, en vez de adquirirlo en el vecindario. Además extraño, ¿o no?

Y sin que medien estudios ni recursos suficientes para el petróleo y el gas, Petro se empeña en imponerle a Ecopetrol invertir en los costosos negocios de la inteligencia artificial y las energías alternativas, debilitándole aún más sus finanzas, y además sacándole para el Gobierno dividendos por 7,8 billones de pesos que seguramente respaldarán la

campana electoral petrista.

Gracias por leer Revista Cambio
Para poder darte un mejor periodismo necesitamos que te registres, es gratis y tarda 1 minuto

REGÍSTRATE AQUÍ

¿Ya tienes una cuenta? [Iniciar sesión](#)

Soy mayor de edad

Al suscribirte, aceptas las [políticas de privacidad](#) y los [términos y condiciones](#)

Conozca más de Cambio aquí

Política de Comentarios de CambioColombia

<https://cambiocolombia.com/pagina/politicas-de-privacidad>

Por favor lea nuestra [Política de comentarios](#) antes de comentar.

Entendido

6 Comentarios

Acceder ▾



Unirse a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS ?



Nombre

Comparte

Mejores Más recientes Más antiguos



Juan Carlos Rivera ⁺

hace 2 días editado

Robledo siempre certero, apuntando donde es. Raro, por decir lo menos, ese cuento reforzado de traer gas, por barco desde Qatar. Ahí huele feo y solo hay que mirar quién se beneficia de ese "muerto" y veremos, y quizás los petristas agudos también, a la luz del día, que se esconde en ese turbio negocio mil millonario entre un supuesto gobierno "progresista" y una monarquía absoluta, conservadora y corrupta donde aún se practica la servidumbre sobre trabajadores extranjeros.

El siguiente es el texto introductorio de Amnistía Internacional sobre Qatar:

"Las autoridades continuaron restringiendo el derecho a la libertad de expresión y silenciando las voces críticas. La población trabajadora migrante seguía sufriendo diversos abusos, como robo de salarios, trabajo forzoso y explotación, y no tenía acceso adecuado a los mecanismos de presentación de quejas y reparación. Las mujeres seguían estando discriminadas en la ley y en la práctica. Las personas LGBTI corrían riesgo de ser detenidas debido a leyes discriminatorias".

👍 7 🗨 0 Responder Comparte >



José Luis ⁺

hace un día

La Muhammad tiene muy poca formación en asuntos de políticas públicas y medio ambiente. Ese título de "ciencias políticas" que ostenta, y que se presta para todo, puede definirse así: "ciencia con la cual o sin la cual las cosas siguen tal cual". Estudios esos que no proporcionan perspectiva ni visión para afrontar los álgidos asuntos del medio ambiente, la producción de energía y la gobernabilidad. Sin embargo, los colombianos, en su inmensa sabiduría, sabían por qué votaron por este gobierno, y espero que también sepamos votar en las próximas elecciones para superar tanta estulticia y tanto discurso veintejuliero, que ya nos tiene cansados, y que no se traducen en hechos concretos de gobierno.

👍 4 🗨 0 Responder Comparte >



Andres Vargas ⁺

hace 2 días

Peteo es un Terrorista Comunista travesti, que disfruta destruir todo.

👍 2 🗨 1 Responder Comparte >



Monitor ⁺

hace un día

Para el petrismo y su borrachín líder "el medio ambiente" no ha sido más que una conveniente y versátil excusa para: 1. Sobreaguar la escandalosa incapacidad de ejecución de sus funcionarios; 2. Torpedear los planes de alcaldes y gobernadores más competentes, que el petrismo considera "enemigos"; 3. Servir de parapeto "técnico" de las ideas absurdas y mentecatas de Petro, como que "las vías son para los ricos". A Petro nunca le ha importado el medio ambiente; solo ha servido como eslogan vacío y lugar común para su insufrible discursería.

Ante el fracaso del comunismo, los partidos de izquierda radical tuvieron que parapetarse detrás de eslóganes más vendedores como la defensa del medio ambiente, el feminismo y las políticas identitarias (que hace 15 años sonaban geniales, pero al aplicarse con radicalismo han sido un desastre social). Así han ganado adeptos que los han salvado de desaparecer electoralmente. Y en el caso del petrismo, le ha permitido fingir una solvencia técnica y una "profundidad filosófica" que en realidad nunca ha tenido.

👍 1 🗨 1 Responder Comparte >



Juan Carlos Rivera ⁺

hace 2 días editado

Y las quejas de Robledo le importan un bledo...

(Agradezca que no se apellida Angülo).

👍 1 🗨 4 Responder Comparte >



NAVY ⁺

hace 12 horas

Todas las explicaciones le resbalan a Petro y sus incompetentes, lo suyo es ideología aderezada con polvo estelar, whisky y café

👍 0 🗨 0 Responder Comparte >

Suscríbete Política de Privacidad No vendan mis datos

Más Columnas



Yohir Akerman



Carolina Sanín



Jorge Espinosa

 <p>Aerocafres 23 Marzo 2025</p>	 <p>Cantar 23 Marzo 2025</p>	 <p>Delirios económicos 23 Marzo 2025</p>
 <p>Jaime Honorio González El último nocaut de Pambelé 23 Marzo 2025</p>	 <p>Efrén Martínez A propósito del día de la felicidad 22 Marzo 2025</p>	 <p>Luis Alberto Arango La Izquierda de Petro 22 Marzo 2025</p>
 <p>Juan Camilo Restrepo Reflexiones simples sobre una consulta... 21 Marzo 2025</p>	 <p>Juan David Correa No hay crimen, pero siempre habrá castigo 20 Marzo 2025</p>	 <p>Edna Bonilla ¡Y no aprendimos! 20 Marzo 2025</p>
 <p>Antonio Perry Consulta impopular y los riesgos del... 19 Marzo 2025</p>	 <p>León Valencia La derecha y los moderados de cara a la... 19 Marzo 2025</p>	 <p>Iván Serrano Corporinoquia: radiografía de la... 19 Marzo 2025</p>
 <p>Velia Vidal La mirada en la belleza 18 Marzo 2025</p>	 <p>Mauricio Rodríguez Múnera Es la demanda, estúpido 18 Marzo 2025</p>	 <p>Marisol Gómez Giraldo Ni Petro ni el Congreso me representan 18 Marzo 2025</p>
 <p>Rodrigo Botero Te creo, Beatriz 17 Marzo 2025</p>	 <p>Federico Díaz Granados La imposibilidad de decir adiós 17 Marzo 2025</p>	 <p>Mauricio Cabrera Gilead, Trump y Canadá 16 Marzo 2025</p>
 <p>Yohir Akerman Pterificados o sorprendidos 16 Marzo 2025</p>	 <p>María Jimena Duzán Anatomía de una caída y el factor Benedetti 16 Marzo 2025</p>	 <p>Jorge Espinosa De Reyes y recaudos 16 Marzo 2025</p>
 <p>Gabriel Silva Luján Cómo evitar un choque de trenes 16 Marzo 2025</p>	 <p>Rudolf Hommes El 'Nuevo Centro' 16 Marzo 2025</p>	 <p>Jaime Honorio González Aquellos pueblos olvidados 16 Marzo 2025</p>
 <p>Marta Orrantía Queremos tanto a Julio 15 Marzo 2025</p>	 <p>Luis Alberto Arango Petro y su cruzada contra el "business" 15 Marzo 2025</p>	 <p>Yezid Arteta Dávila L@s 63 14 Marzo 2025</p>
 <p>Juan Camilo Restrepo Vueltas y revueltas fiscales 14 Marzo 2025</p>		

CAMBIO

 Facebook
  Instagram
  Tiktok
  Twitter
  Youtube
  Whatsapp

Noticias

Ciencia
 Cultura
 Deportes
 Economía
 Educación
 Empresas
 En Cambio
 Gastronomía
 Género

Internacional
 Juegos
 Justicia
 Medio Ambiente
 Orden público
 País
 Poder
 Política
 Salud y bienestar

Opinión

Los Danieles
 Personajes con Julio Sánchez Cristo
 Puntos de vista

Suscriptores

Contáctenos
 Planes de suscripción
 Renueve su suscripción
 ¿Quiénes somos?
 Términos y condiciones
 Política de tratamiento de datos

Más

Foros
 Pauta con Nosotros
 Asuntos legales

Contenido Patrocinado

Contenido especial
 Contenido patrocinado
 Especiales
 Imaginar la democracia
 La Fuerza de las Regiones
 Peso a Peso, Paso a Paso

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar

